
Gli  auguri  di  Natale  dell’Assessorato  alla  Cultura  e  del  Polo
Museale Civico alla città di Giulianova attraverso le musiche di
Gaetano  Braga  e  quelle  tipiche  del  Natale,  in  un  concerto
registrato  nella  nuova  Pinacoteca  “V.  Bindi”  e  nel  Museo
archeologico  “Torrione La  Rocca”

Pinacoteca Bindi

Distanti ma vicini grazie al calore della musica d’autore, eseguita dagli
artisti delle associazioni I Sinfonici e “Gaetano Braga” nelle sale della
nuova Pinacoteca civica “V. Bindi”, che si appresta ad affrontare le
ultime opere di completamento, e nel Museo civico archeologico “Torrione
La Rocca”.

L’augurio di buona festività che l’Amministrazione comunale e il Polo
Museale hanno scelto, quest’anno, di dedicare ai cittadini giuliesi, è
affidato alle musiche della tradizione, da Gaetano Braga alle note
tipicamente natalizie di Marks, Rachmaninoff, Berlin, Faurè, Gardner,
Dvorák, Mc Neil, Hairston, in un concerto registrato sabato 19 dicembre
nelle stanze e tra gli antichi arredi restaurati della Pinacoteca civica
Casa-museo “Vincenzo Bindi”, che dopo 15 anni di chiusura al
pubblico torna a mostrarsi prima dell’allestimento, e nella sala
superiore del Museo civico archeologico “Torrione La Rocca”,
tra i reperti della romana Castrum Novum, allestiti all’interno di una
delle testimonianze architettoniche meglio conservate della cinta muraria
quattrocentesca.

Il concerto, a cura delle associazioni “I Sinfonici” e “Gaetano Braga”,
vede esibirsi il soprano Sara De Flaviis, accompagnata dai maestri Andrea
Piccone Stella al violino, Tiziana De Flaviis al violoncello, Emiliano
Macrini al contrabbasso e Sergio Piccone Stella al pianoforte.

Nella registrazione del concerto, l’opera che accompagna con la sua
presenza l’esecuzione dei brani in Pinacoteca è il “Giovinetto
che canta”, pastello eseguito nel 1891 dal celebre artista Francesco
Paolo Michetti con la dedica all’amico Vincenzo Bindi.

Le riprese ed il montaggio sono realizzati da RestartItalia.
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“In questo momento storico, l’emergenza sanitaria ci ha privati della
possibilità di assistere agli irrinunciabili appuntamenti musicali e di
poter godere del nostro patrimonio storico e artistico, attraverso la
visita ai nostri musei – dichiara l’Assessore alla Cultura Paolo Giorgini
– allora, assieme all’Amministrazione e con il contributo del Direttore
t.s. del Polo Museale Civico Sirio Maria Pomante e delle associazioni “I
Sinfonici” e “Gaetano Braga”, abbiamo ideato un’iniziativa che
coinvolgesse i cittadini in un percorso tra le bellezze giuliesi, con uno
primo sguardo alla nuova Pinacoteca civica che sta rinascendo, attraverso
il linguaggio universale della musica. Quella della tradizione, in primis,
attraverso l’esecuzione di opere del nostro grande compositore e
violoncellista Gaetano Braga e quella tipica dei brani natalizi a cui
siamo più affezionati”.

Sarà possibile godere del concerto, unitamente al video di presentazione
con gli auguri dell’Amministrazione comunale e dei Musei Civici alla
Città, sul canale YouTube del Polo Museale all’indirizzo
https://youtu.be/NroEfhPzUe4 e sulle pagine Facebook “Città di Giulianova
– Cultura, Turismo e Notizie” e “Polo Museale Civico Giulianova”.

Online da oggi, su YouTube e sui social, il video promozionale di
Castiglione Messer Raimondo, il paese che resta nel cuore
 CASTIGLIONE M. R. 21 dicembre 2020. “Il paese che resta nel cuore” è questo lo slogan scelto per il video promozionale di
Castiglione Messer Raimondo, il comune del teramano al centro della prima ondata del Covid-19 per l’alto numero di contagi
e  di  vittime  (16,  su  circa  2200  abitanti).  Un  lavoro  realizzato  dal  regista  Maurizio  Forcella  su  una  idea  della
giornalista Evelina Frisa, la quale ha curato i testi e l’organizzazione. Pochi minuti per raccontare per immagini un luogo
che, come recita lo spot, chi ha conosciuto non dimentica. Il paese è paragonato a una persona, con l’anima e con il cuore, il
cui  ricordo  è  vivo  nella  mente  dell’anziana  protagonista  che  si  affida  a  una  coccinella  per  poterlo  ritrovare.  Inizia  così  il
viaggio verso questa località: la vita quotidiana con le ore scandite dalle campane, le donne che ricamano su delle scale o
che, nelle case, preparano il pane o la pasta. Ci sono poi i giovani che passano ore piacevoli negli scavi archeologici di
località San Giorgio con una chitarra in mano e i bambini che si rincorrono nelle vie del borgo della frazione Appignano. Sullo
sfondo uliveti secolari della cultivar Castiglionese, i  frutti  tipici  del posto, come le pere San Donato, e il  fiume Fino che da
sempre ha dissetato e lavato gli abitanti di questa località e che oggi è un luogo da vivere anche in mountain bike o per
passeggiate  piacevol i .  Le  musiche  or iginal i  sono  state  composte  da  Gianluigi  Antonelli ,  per  i l
brano  “Ciarvavì”,  originariamente  cantato  da  Innocenza  Feliciani,  ci  si  è  avvalsi  della  consulenza
dell’etnomusicologo Gianfranco Spitilli. Il video, voluto dall’Amministrazione Comunale, è da oggi online su YouTube e
verrà condiviso sulle pagine social dell’ente. Prossimamente il lavoro sarà utilizzato anche in fiere del turismo e in tutti gli
ambiti promozionali che si riterranno opportuni per raggiungere il più ampio pubblico. Lo spot può essere visionato al
seguente link: https://youtu.be/zB421B4OBL4.

“Abbiamo creduto molto in questo lavoro – commenta il Sindaco di Castiglione Vincenzo D’Ercole – conoscevamo a fondo
la professionalità del regista Forcella e della giornalista Frisa che è anche nostra concittadina e l’idea l’abbiamo trovata
utile e vincente. In pochi minuti il video sintetizza l’essenza del nostro territorio, non solo mostrandone i luoghi noti e meno
noti, ma anche le persone e lo stile di vita, essendo di taglio antropologico. E’ un lavoro che punta alla descrizione della vita
quotidiana, al suo scorrere lento in un piccolo centro come il nostro. Castiglione è un paese che resta nel cuore per molti
motivi per questo invitiamo tutti a scoprirlo e conoscerlo. Crediamo molto nel marketing territoriale, con questo spot e con
altri lavori che abbiamo commissionato guardiamo al futuro e stiamo cercando di far conoscere la nostra realtà il  più
possibile, in Abruzzo e ovviamente fuori regione. Ringrazio tutti i miei concittadini che si sono lasciati coinvolgere durante le
riprese aprendo le proprie case o rendendosi disponibili per le varie richieste della troupe. Ringrazio ovviamente anche
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quanti hanno lavorato a questo video che in primavera vorremmo mostrare nel corso di un incontro pubblico durante un
convegno incentrato sulla promozione del territorio”. 

wzslider exclude=”https://youtu.be/zB421B4OBL4″]

L’Aquila. Onda d’innovazione – geek festival: un bilancio

 
L’AQUILA: Innovazione, creatività, idee, responsabilità e merito sono i
valori a cui si è ispirata l’iniziativa “Onda di innovazione”.
Obiettivo  di  questo  festival  diffuso  sul  territorio  è  stato  quello  di  costruire  un
percorso, articolato su più appuntamenti, spalmati nell’arco dell’anno, in grado di
veicolare – presso un pubblico sempre più vasto – la possibilità di conoscere meglio
le  possibilità,  le  opportunità  e  gli  strumenti  necessari  per  dare  vita  ai  propri
progetti imprenditoriali ed esistenziali.
In particolare, l’intento è stato quello di dar vita a una ‘rete di spazi di lavoro
condiviso’ a vantaggio dell’autoimprenditorialità.
Questi  spazi  comuni  sono  luoghi  dove  le  persone  si  ritrovano  per  lavorare,
sperimentare, imparare in una logica di condivisione e di contaminazione tra vita e
lavoro, cliente e fornitore, imprenditore e apprendista.
Quest’anno – causa covid – come i principali festival, l’appuntamento conclusivo
della  manifestazione  si  trasferisce  online:  i  diversi  appuntamenti  sono  stati
trasmessi  online  (a  partire  dal  profilo  FB  di  L’Aquila  che  rinasce  per  poi  essere
rilanciato sui profili di tutti i partner) e diverse pillole anche sui canali analogici.
Le tre giornate del 18, 19 e 20 dicembre sono state  l’occasione per parlare di
innovazione  sociale,  cittadinanza  attiva  &  startup  e  fare  il  punto  sulle  tante
iniziative in cantiere per il prossimo anno.
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I numeri hanno premiato questa soluzione: 10mila contatti con una permanenza
media sui  canali  molto alta;  inoltre i  diversi  panel hanno avuto la capacità di
generare decine di tweet e di condivisioni social.
L’iniziativa è stata organizzata da L’Aquila che rinasce, assieme alla Presidenza del
Consiglio  Regionale,  al  Comune  dell’Aquila,  ai  Giovani  di  Confindustria,  a  Startup
L’Aquila, e con una costante collaborazione con tante associazioni come Rosso
d’Aquila, Uomini d’Arme, Mellon, Distretto88, Ludobus, Bambini di ieri e di oggi,
Bandierai dei 4 Quarti, Dentro le Mura.
Si  è  trattato  di  una  collaborazione  che  ha  permesso  di  accompagnare  Onda
d’Innovazione  con  laboratori,  seminari  e  momenti  ludico-ricreativi,  nel  pieno
rispetto delle norme covid e in modalità innovativa.
In  particolare,  tra  i  contenuti,  è  stata  evidenziata  –  per  quanto  riguarda
la  ricostruzione  –  la  duplice  sfida  della  digitalizzazione  e  della  semplificazione.
Inoltre, si è sottolineato l’importanza delle discipline STEM perché è in queste 4
materie – Science, Technology, Engeneering e Maths – che si annidano le maggiori
opportunità lavorative del futuro. Tra 10 anni il mondo del lavoro si arricchirà di
professioni per le quali oggi non esiste neanche un nome. E affinché – ancora una
volta – le donne non restino escluse è necessario promuovere azioni concrete per
aumentare il loro interesse e la loro presenza in questi settori, al fine di ridurre un
gender gap che in queste discipline è ancora troppo alto.
La 3 giorni è stata anche l’occasione per parlare di linguaggio inclusivo, legato
soprattutto alla declinazione al femminile dei ruoli. Un tema fondamentale per dare
il giusto riconoscimento al lavoro e al ruolo delle donne nella nostra società.
Il  sindaco  Biondi,  commentando  l’evento  ha  affermato:  “Sono  davvero  molti  i
fermenti  culturali  della  nostra  città,  voglio  complimentarmi  con  i  ragazzi  di
‘L’Aquila che Rinasce’ che ci hanno proposto una tre giorni con contenuti di alto
livello, fruibili in modalità innovativa”.

Calendario pagamento delle pensioni presso Poste per i mesi di
gennaio e febbraio 2021
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INPS

Si informa che, sulla base dell’ordinanza n. 723 della Presidenza del Consiglio dei
Ministri, anche per i mesi di gennaio e febbraio 2021, per coloro che riscuotono
presso Poste Italiane S.p.A. è prevista l’anticipazione del pagamento che, rispetto
alle normali scadenze, sarà distribuito su più giorni , come da schema allegato di
seguito.
L’anticipo del pagamento delle pensioni in pagamento presso Poste italiane è stato
stabilito al solo scopo di consentire a tutti  i  titolari  delle prestazioni di recarsi
presso gli uffici postali in piena sicurezza, nel rispetto delle misure di contenimento
della diffusione del virus COVID-19.
In particolare, per il mese di gennaio, il pagamento avrà luogo dal 28 dicembre
2020 al 2 gennaio 2021 mentre per il mese di febbraio verrà effettuato dal 25 al 30
gennaio 2021 secondo un calendario che sarà pubblicato da Poste italiane.
Trattandosi esclusivamente di un’anticipazione del pagamento, il diritto al rateo di
pensione si matura comunque il primo giorno del mese di competenza dello stesso.

Calendarizzazione pagamenti gennaio e febbraio 2021
 

ANTICIPO GENNAIO 2021

DATA PAGAMENTO DA A

28/12/2020 A C

29/12/2020 D G

30/12/2020 H M

31/12/2020 N R

02/01/2021 S Z



ANTICIPO FEBBRAIO 2021

 DATA PAGAMENTO DA A

25/01/2021 A B

26/01/2021 C D

27/01/2021 E K

28/01/2021 L O

29/01/2021 P R

30/01/2021 S Z

LEGGE  DI  BILANCIO:  LEGNINI,  QUADRO  NUOVO  E  MOLTO
FAVOREVOLE  PER  LA  RICOSTRUZIONE
“Ringrazio il governo e i parlamentari di maggioranza e opposizione per il proficuo lavoro svolto,
nell’esame della Legge di Bilancio 2021, per favorire la ricostruzione e la ripresa economica del Centro
Italia colpito dal sisma del 2016. Nel testo che andrà domani in Aula alla Camera ci sono novità molto
importanti, confluite in misure molto attese dal territorio. C’è, innanzitutto, il rifinanziamento della
ricostruzione pubblica, con un nuovo stanziamento di 1,7 miliardi di euro, e viene introdotto il Contratto
Istituzionale di Sviluppo per il sostegno alle attività economiche voluto dal premier, Giuseppe Conte,
con una dotazione di 160 milioni di euro. Migliorano le norme e la dotazione finanziaria per la
stabilizzazione dei precari che lavorano nella ricostruzione, e viene finanziato fino al 2022 il
superbonus, maggiorato nei tetti di spesa, da utilizzare per la ricostruzione degli immobili inagibili in
alternativa al contributo di ricostruzione. Manca la proroga di alcuni termini che scadono a fine anno,
come le agevolazioni sulle bollette e l’esenzione Irpef sugli immobili inagibili, ma siamo fiduciosi che vi
si provvederà con il Decreto Milleproroghe di fine anno”.
Lo ha dichiarato il Commissario straordinario alla ricostruzione del Centro Italia post sisma 2016,
Giovanni Legnini, commentando il testo della Legge di Bilancio approvato dalla Commissione Bilancio
della Camera, e che sarà domani all’esame dell’Aula di Montecitorio, ringraziando in particolare il
presidente della Commissione, Fabio Melilli, ed il ministro della Coesione, Bernardo Provenzano, per il
suo contributo all’attivazione del Contratto di Sviluppo.
La Legge, innanzitutto, provvede allo stanziamento di altri 1,7 miliardi di euro nel triennio a favore della
contabilità speciale del Commissario per il finanziamento della ricostruzione pubblica. I fondi assegnati
inizialmente, pari a 2,4 miliardi di euro, sono infatti quasi interamente assorbiti dal finanziamento del
primo elenco delle opere pubbliche, delle chiese e delle scuole in corso di realizzazione.
Il Contratto Istituzionale di Sviluppo è uno strumento voluto dal presidente del Consiglio per il
coordinamento strategico e l’attuazione integrata degli interventi per favorire lo sviluppo economico nel
cratere e si avvale di una dotazione iniziale di 160 milioni di euro, 100 messi a disposizione dal
Ministero per la Coesione territoriale e altri 60 con le risorse del Commissario. Oltre a questi fondi, la
Legge di Bilancio ne stanzia altri 60 per sostenere la creazione ed il potenziamento dei centri di ricerca e
di trasferimento tecnologico e il miglioramento dell’offerta formativa delle Università presenti nell’area
colpita dal sisma 2016.
La Legge di Bilancio 2021 interviene nuovamente sulla dotazione del personale occupato nella
ricostruzione, prevedendo meccanismi e requisiti più flessibili per la stabilizzazione del personale
assunto a tempio determinato nei Comuni e negli Uffici Speciali per la Ricostruzione delle quattro
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regioni interessate.
2
Molto importante ed attesa è la decisione di rifinanziare, fino al giugno del 2022, il superbonus fiscale
del 110%, maggiorato del 50% nei tetti della spesa ammissibile, introdotto in via sperimentale già
quest’anno, e che può essere utilizzato in alternativa al contributo pubblico per la ricostruzione degli
immobili resi inagibili dal sisma. Tra le misure previste dalla Legge c’è anche l’esplicita possibilità di
cumulare i bonus con il contributo di ricostruzione anche nei territori colpiti dal sisma 2009.
Una prossima Ordinanza del Commissario, in via di definizione in queste ore, disciplinerà inoltre le
modalità per la fruizione delle detrazioni fiscali sulle ristrutturazioni edilizie, compresi i superbonus
ordinari, in aggiunta al contributo di ricostruzione. Alcune proroghe necessarie sono state già inserite nel
testo della Legge di Bilancio, come quella per la sospensione delle rate dei mutui prima casa e la norma
che sospende l’IMU per gli immobili inagibili per tutto il 2021.
Ne mancano tuttavia alcune, molto attese, come quella per le agevolazioni sulle bollette di luce e gas per
gli immobili ancora inagibili, l’esenzione del reddito degli immobili inagibili ai fini Irpef e ai fini della
determinazione del reddito Isee.
“Il complesso di queste misure e di quelle varate nei mesi scorsi, oltre alla concreta prospettiva di
utilizzare risorse importanti con il Recovery Plan, delinea – ha detto il Commissario Legnini – un
quadro nuovo e molto favorevole degli strumenti a disposizione della ricostruzione. Con le Ordinanze
commissariali che hanno radicalmente innovato le procedure della ricostruzione pubblica e privata, nel
2021 si potrà rafforzare la svolta già impressa a questo processo e, finalmente, creare anche le
condizioni per la ricostruzione del tessuto economico, produttivo e sociale dei territori colpiti dal
sisma”.
Roma, 21 Dicembre 2020

NATALE:  COLDIRETTI,  IN  ABRUZZO  SCATTA  CORSA  AI  REGALI,
GETTONATI I CESTI ENOGASTRONOMICI

Scatta la corsa ai regali nell’ultima settimana prima di Natale per chi
non hanno approfittato del Black Friday e delle altre offerte a caccia del
dono da mettere sotto l’albero nelle prime feste al tempo del Covid.
E’ quanto emerge dall’analisi Coldiretti/Ixe’ divulgata in
occasione dell’ultimo week end prenatalizio con iniziative nei mercati
degli agricoltori di Campagna Amica in tutta Italia, tra cui quelli
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abruzzesi di Chieti, Pescara e Teramo in cui sono stati proposti i
tradizionali cesti enogastronomiche diventati un vero e proprio oggetto
del desiderio per gli italiani.
Con la chiusura di ristoranti e trattorie per tutto il periodo delle
festività la tendenza 2020 è – sottolinea la Coldiretti – quella di
indirizzarsi verso regali utili con una decisa preferenza verso il cibo.
Non a caso oltre un italiano su tre (34%) ha scelto quest’anno di
regalare per le festività confezioni di prodotti alimentari tipici per
imbandire le tavole di Natale e Capodanno e allietare le serate in casa
dove sono gli italiani sono costretti a rimanere durante le feste per
misure di prevenzione contro il Covid disposte per le zone rosse. Gli
italiani blindati in casa nei giorni clou delle festività – continua la
Coldiretti – trovano consolazione nella tavola e il maggior tempo
disponibile si traduce, soprattutto, nella tendenza a cucinare di più per
sé e per i propri familiari. Una svolta che spiega quest’anno il boom
dei cesti enogastronomici personalizzati secondo le diverse preferenze, a
chilometro zero, tradizionale, vegano, salutista o green con le specialità
salvate dall’estinzione.
Così questa mattina nei mercati di Campagna amica sono in tanti ad aver
acquistato le strenne natalizie: tra i prodotti più presenti nei cesti ci
sono dolci tradizionali, spumante, lenticchie e in generale tutti i
prodotti tipici locali, cosiddetti a chilometro zero, dai salumi ai
formaggi, dall’extravergine al vino, dal miele alle conserve, meglio
se preparati direttamente nelle aziende agricole. I prezzi – precisa la
Coldiretti – variano notevolmente, ma normalmente oscillano dal cesto
minimal low cost a 20 euro sino a 200 euro per quello con specialità più
ricercate. Una scelta – sottolinea la Coldiretti – sostenuta dalla
preferenza accordata dall’82% degli italiani all’acquisto di
prodotti locali e Made in Italy anche per aiutare l’economia nazionale
e garantire maggiori opportunità di lavoro a sostegno della ripresa in un
momento di grande difficoltà, sostenuta dalla campagna #mangiaitaliano
della Coldiretti.
Ma nei mercati degli agricoltori abruzzesi di Campagna Amica e negli
agriturismi sarà possibile quest’anno anche regalare solidarietà,
contribuendo alla “Spesa sospesa del contadino”,
l’iniziativa di solidarietà promossa in tutta Italia da Coldiretti per
aiutare a combattere le nuove povertà e offrire ai più bisognosi un Natale
sereno.
Tutti i cittadini che fanno la spesa nei mercati di Campagna Amica di
Chieti, Pescara e Teramo possono decidere di donare cibo e bevande alle
famiglie più bisognose sul modello dell’usanza campana del “caffè
sospeso”, quando al bar si lascia pagato un caffè per il cliente che
verrà dopo. In questo caso si tratta però di frutta e verdura, ma anche
pasta fatta con grano 100% italiano, salumi e legumi, olio extravergine
d’oliva a Denominazione di origine protetta (Dop), pecorino e altri
generi alimentare Made in Italy, di qualità e a km zero che gli
agricoltori di Campagna Amica andranno a consegnare gratuitamente alle
famiglie bisognose sul territorio italiano.
“L’obiettivo per Natale è raccogliere prodotti tipici da donare
soprattutto quei nuclei di nuovi poveri “invisibili” – dice
Coldiretti Abruzzo – che, proprio a causa del repentino peggioramento
della propria condizione economica, non sono stati ancora integrati nei
circuiti “ufficiali” dell’assistenza”.



ABRUZZO.  CON  L’INIZIATIVA  “LA  POSTA  DI  BABBO  NATALE”
ANCHE QUEST’ANNO POSTE ITALIANE RISPONDE ALLE LETTERINE
DEI BAMBINI  
Intercettate nei circuiti postali di tutta Italia 180mila letterine

Anche in Abruzzo i postini raccolgono i desideri dei bambini

Poste Italiane Natale

Pescara_Centro di Distribuzione di Via Volta

   

Accanto alle classiche richieste dei regali molte le letterine che fanno riferimento al Covid:  

“Caro Babbo Natale, fai smettere il Coronavirus”, è l’appello della piccola Susanna  

https://www.giulianovanews.it/2020/12/abruzzo-con-liniziativa-la-posta-di-babbo-natale-anche-questanno-poste-italiane-risponde-alle-letterine-dei-bambini/
https://www.giulianovanews.it/2020/12/abruzzo-con-liniziativa-la-posta-di-babbo-natale-anche-questanno-poste-italiane-risponde-alle-letterine-dei-bambini/
https://www.giulianovanews.it/2020/12/abruzzo-con-liniziativa-la-posta-di-babbo-natale-anche-questanno-poste-italiane-risponde-alle-letterine-dei-bambini/


Sul sito www.lapostadibabbonatale.posteitaliane.it è possibile scaricare  

e stampare la lettera di risposta di Babbo Natale  

 

Pescara, 19 dicembre 2020 – “Quest’anno mi sono sentita molto sola, mi è mancata molto la scuola, però sono stata anche
molto felice perché nella mia famiglia nessuno si è contagiato. Quello che più di tutto desidero è che il Covid-19 possa
sparire e che torni il sorriso a tutti”. Scrive così Giulia, in una delle 180mila letterine indirizzate a Babbo Natale intercettate
dai  portalettere  di  Poste  Italiane  nel  circuito  postale,  che  in  Abruzzo  conta  472  uffici  postali  e  968  cassette  di
impostazione sparse in tutti comuni. Anche in un 2020 segnato dalla pandemia globale, l’Azienda ha dunque rinnovato il
consueto appuntamento con la tradizione, raccogliendo le “speranze e i desideri” dei bambini espressi nelle loro missive
indirizzate al vecchio panciuto con la barba bianca, alla Befana, a Gesù Bambino e ad altre destinazioni care a tutti i
bambini, ai quali Babbo Natale farà pervenire una risposta personalizzata.

L’iniziativa di Poste Italiane quest’anno è ancora più digitale. Sul sito dedicato www.lapostadibabbonatale.posteitaliane.it,
infatti, è possibile scaricare e stampare il “foglio natalizio” sul quale scrivere la letterina, dei disegni da colorare e la lettera
di risposta personalizzata di Babbo Natale. Inoltre, è stata attivata l’app “Zen e Zero” (disponibile su Google Play e Apple
Store) con un divertente “cooking game”. Per ciascun partecipante, la missione sarà quella di scoprire se il sapore del Natale
è lo stesso in tutto il mondo, grazie ai due chef di Babbo Natale, Zen e Zero, che aiuteranno i bambini durante il gioco.

Nelle missive dei bambini le classiche richieste di regali non mancano certamente, ma sono moltissime le letterine che
testimoniano quanto sia percepito anche dai più piccoli l’impatto dell’emergenza sanitaria sulla vita quotidiana. “La tragedia
più grande – racconta Giorgio – è che forse non posso trascorrere il Natale con tutta la mia famiglia. Perciò il mio obiettivo è
fare del mio meglio per eliminare il  Covid. Sto passando un periodo un po’ difficile della mia vita perché sto frequentando
molto poco il mio migliore amico e un po’ ci soffro”. Gli fa eco Stefano, che scrive: “Caro Babbo Natale, quest’anno è stato
un periodo un po’ particolare. C’è in corso una pandemia per colpa di un virus, perciò siamo stati per un lungo periodo a
casa (che noia!) ma ora per fortuna possiamo andare a scuola ed è molto meglio”. Infine Susanna,  che rivolge un vero e
proprio appello, semplice ed eloquente: “Caro Babbo Natale, fai smettere il Coronavirus”.

Insieme alle immancabili  richieste dei regali,  c’è anche chi si  preoccupa del panciuto dalla barba bianca, come Sofia,  che
spera “che almeno il  Polo Nord sia zona bianca e possiate andare in giro” oppure dà indicazioni,  come Alessandro:
“Quest’anno per favore dovresti venire entro le 10. PS Ricordati la mascherina!”.

Il progetto, che ha come sempre una finalità educativa e sostenibile, quest’anno ha lo scopo di sensibilizzare grandi e piccoli
sul tema della corretta alimentazione. Per questo Poste Italiane ha deciso di sostenere Unicef e tramite il link presente
sia sul sito che sull’app sarà possibile donare una piccola somma per garantire latte e alimenti terapeutici ai bambini che ne
hanno bisogno.

Parco  Nazionale  della  Majella,  finanziati  i  progetti  di  Servizio
Civile  Universale
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L’impegno del Parco di poter garantire ai giovani un’opportunità e un’esperienza di lavoro è stato valorizzato.

Con il Decreto n. 881 dell’11 dicembre 2020 del Dipartimento per le Politiche Giovanili e il Servizio Civile Universale, presso
la Presidenza del Consiglio dei Ministri, sono stati finanziati anche i progetti di Servizio Civile Universale ideati e proposti dal
Parco Nazionale della Majella.

Sono  71  i  volontari  che  potranno  partecipare  ai  progetti  finanziati:  “MAJELLA,  SCRIGNO  DI  BIODIVERSITÀ”,  e  “MAJELLA,
CULTURA  DELL’ACCOGLIENZA  E  SVILUPPO  SOSTENIBILE”,  previsti  nell’ambito  del  Programma  “MAJELLA,  NATURA  E
CULTURA”,  e  che  potranno  offrire  il  loro  contributo  al  territorio  del  Parco,  in  termini  di  tutela  e  conservazione  della
biodiversità, sviluppo sostenibile, educazione all’ambiente, promozione e valorizzazione delle emergenze naturalistiche e
storico-culturali.

Per  il  Presidente  Lucio  Zazzara  “inizia  un  nuovo  percorso  per  il  Parco,  in  un  momento  storico  particolarmente  difficile  e
delicato. La sinergia raggiunta con i tanti attori che hanno reso possibile questo risultato, testimonia la bontà del lavoro
svolto, nell’interesse esclusivo del territorio”.

Continua il Direttore Luciano Di Martino che dichiara: “l’impegno dell’Ente è stato premiato. Ciò è stato possibile anche
grazie alla collaborazione delle 17 Amministrazioni comunali che hanno aderito ai progetti e che, unitamente all’Ente Parco,
in quanto sedi di accoglienza, potranno ospitare i volontari. Il supporto alle attività sarà inoltre garantito da 45 Enti ed
associazioni locali”.

Nei prossimi giorni il Dipartimento per le Politiche Giovanili e il Servizio Civile Universale pubblicherà i Bandi di selezione
degli operatori volontari.

Per  partecipare  al  bando  per  la  selezione  ad  operatore  volontario  del  Servizio  Civile  Universale  occorrerà  avere  a
disposizione l’identità digitale. I giovani tra i 18 e i 28 anni che vorranno presentare domanda dovranno infatti utilizzare SPID
per accedere alla piattaforma on-line DOL.

È importante, quindi, che tutti i giovani interessati al Servizio Civile Universale che non hanno ancora SPID si attivino sin da
subito per acquisire la propria identità digitale, così da essere già pronti quando sarà pubblicato il bando.

Le Sedi dell’Ente Parco Nazionale della Majella che ospiteranno i volontari:

Sede legale di Guardiagrele, sede operativa di Sulmona, sede scientifica di Caramanico Terme, Giardino Botanico di Lama
dei Peligni, Giardino Botanico di S. Eufemia a Maiella, centri di Fara San Martino, Pacentro e Palena.

Le Sedi di Accoglienza presso i Comuni:

Abbateggio,  Bolognano,  Campo  Di  Giove,  Cansano,  Caramanico  Terme,  Civitella  Messer  Raimondo,  Corfinio,  Lama  Dei
Peligni, Lettomanoppello, Pacentro, Pettorano Sul Gizio, Popoli, Pretoro, Roccamorice, Sant’Eufemia a Majella, San Valentino
in Abruzzo Citeriore e Salle.



Gli Enti e le associazioni:

Club Alpino Italiano – Gruppo Abruzzo -, Legambiente Onlus Abruzzo, Raggruppamento Carabinieri Biodiversità – Reparto
Castel di Sangro -, Raggruppamento Carabinieri Biodiversità – Reparto Pescara -, Ass. Alle Falde della Majella di Abbateggio,
Pro Loco Lama dei Peligni, Comune di Pizzoferrato, Cooperativa di Servizi Turistici Majambiente a r. l. di Caramanico Terme,
Associazione  L’officina  Del  Vento  Popoli,  Majella  Trekking  di  William  Santoleri  di  Campo  Di  Giove,  Stop  &  Go  di  Luigia  Di
Sciullo  Di  Palena,  Cooperativa  Di  Servizi  Turistici  Stella  Alpina  a  r.  l.  di  Pacentro,  Associazione Blues  Time di  Salle,
Cooperativa di Servizi Turistici Majella a r.l. di Lama dei Peligni, Associazione Amici del Museo dei Fossili e delle Ambre di San
Valentino In A.C., Associazione Itla Italia Aps di Cortemilia (Cn), Associazione Il Muretto di Rocca Pia, Associazione Pro Loco
Pettorano sul  Gizio,  Associazione Pro  Loco Roccapia,  Associazione Orizzonti  Onlus  di  Salle,  Pro  Loco Civitella  Messer
Raimondo, Associazione Amici del Museo delle Corde Armoniche di Salle, Pro Loco Abbateggio, Ass. Compagnia dell’Abate di
Abbateggio, Il Grande Faggio sas di F. Chiavaroli & C. – Centro di Educazione Ambientale – Circolo Legambiente di Pretoro,
Ass. A.I.G.A.E. Abruzzo (Guide Ambientali Escursionistiche), Collegio Guide Alpine Abruzzo, Associazione Nazionale Alpini –
Sezione Abruzzi – Gruppo Lettomanoppello, Associazione Per La Majella di Lettomanoppello, Associazione Pro Loco Tholos di
Lettomanoppello, Gruppo Comunale Protezione Civile Lettomanoppello, Protezione Civile Valtrigno – Gruppo Caramanico
Terme, Ass. Sportiva Dilettantistica Folletti Del Morrone di Tocco da Casauria, Associazione Itinerari D’Abruzzo di Vasto,
Associazione Il Cammino di San Tommaso di Ortona, Protezione Civile San Valentino In A.C., Associazione Speleo Club Chieti,
Associazione Nazionale Alpini – Sezione Abruzzi – Gruppo Ateleta, Associazione Nazionale Alpini – Sezione Abruzzi – Gruppo
Alpini Santa Maria Arabona di Manoppello, Associazione Pro Loco Palena, Associazione Terra Adriatica di Sulmona, Scuola
Italiana Sci di Fondo Bosco Sant’Antonio di Pescocostanzo, Agricola Raulli Soc a r.l. di Tocco da Casauria e Associazione
Nazionale Alpini – Abruzzi – Gruppo di Tocco da Casauria.

Si avvia alla conclusione il festival “Onda d’innovazione”. Ecco il
programma per Domenica 20:
Si avvia alla conclusione il festival “Onda d’innovazione”.
 

Ecco il programma per Domenica 20:
Alle ore 16, in vista della prossima edizione del format chiave di “L’Aquila che
Rinasce”, sarà proposto un laboratorio di co-progettazione per “Sulle Tracce del
Drago 2021”: si parlerà di Fantasy, Giochi di ruolo, Cosplay – con Isabella Ferrini,
Paolo  Orsini,  Emanuela  Tennina,  Giulio  Bulzomì,  Gaetano  Polichetti,  Mellon,
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Distretto  88  e  Bambini  di  ieri  e  di  oggi.
Alle  ore  17,  in  collaborazione  con  il  centro  studi  Geopolitica.info,  si  terrà  il
seminario “La nuova Europa: un bilancio del semestre di presidenza tedesca” – con
Claudio Landi (RadioRadicale) e Niklas Wagner (Ambasciata Tedesca); il momento
di  riflessione  sarà  anche  l’occasione  per  presentare  il  volume  dello  stesso  Landi:
“Frau Merkel: Regina d’Europa” (Passigli Editori).
Alle ore 18, l’ultimo convegno: “La Geopolitica dell’immaginario” con Dellimellow e
Dr. Antiaccademico.
Ricordiamo  che  –  causa  covid  –  come  i  principali  festival,  quest’anno,  la
manifestazione si trasferisce online: i diversi appuntamenti verranno trasmessi (a
partire dal profilo FB di “L’Aquila che rinasce” e da quello di “Streaming World Tv”
per  poi  essere  rilanciati  sui  profili  di  tutti  gli  altri  partner),  inoltre  diverse  pillole
saranno  disponibili  anche  su  canali  analogici.

Gregorio Gregori è il nuovo Presidente della FIB Abruzzo
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Gregorio Cregori

Gregorio Gregori, ex consigliere federale, è il nuovo Presidente della FIB Abruzzo, eletto con 272 voti totali nel corso dell’Assemblea Elettiva

Regionale tenutasi nel pomeriggio di giovedì 17 dicembre 2020 al Palazzo Polifunzionale del Comune di Pineto in provincia di Teramo.

Con il neo-presidente Gregori, già alla guida del Comitato regionale abruzzese in qualità di Commissario nell’ultimo anno e mezzo, sono stati eletti: Pio

Alleva, Fabrizio D’Agresta e Gabriele Palantrani in quota Affiliati; Gianna Concetta D’Alto e Mirko Vinciguerra in quota Atleti; Domenico Sposetti in quota

Tecnici.

Come avvenuto nel corso delle altre Assemblee Elettive Regionali, è intervenuto, in via telematica, il presidente federale Marco Giunio De

Sanctis, che ha sottolineato come “Gregori, insieme al suo staff, abbia già portato avanti un grande lavoro da Commissario, cercando di ascoltare tutto il

territorio”.

“Sono sicuro che, col nuovo Comitato Regionale, contribuirà a far tornare l’Abruzzo al posto che merita nello scenario nazionale – le parole del

presidente De Sanctis – Questa regione è una terra forte e tenace; io ne so qualcosa, visto che ho sangue abruzzese. Esser riusciti a svolgere l’Assemblea

Elettiva è un vantaggio per proseguire nel cammino già intrapreso dal neo-presidente”.

“Chiudiamo un 2020 terribile sotto tutti i punti di vista – ha rimarcato Marco Giunio De Sanctis ai dirigenti societari abruzzesi – Ma la FIB è

un’organizzazione abituata ai sacrifici e sono certo che, terminata l’emergenza sanitaria e forti di una profonda riflessione, torneremo nel pieno delle

nostre attività. Per far ciò, però, sarà indispensabile un’unione di intenti, con la quale potremo raggiungere gli obiettivi più ambiziosi”.

“Comprendo cosa provino le società sportive, alle quali noi siamo andati incontro e continueremo a farlo, perché insieme possiamo pensare al futuro.

Anche con l’ultimo DPCM, anche se non è stato compreso, abbiamo allargato il più possibile la platea di atleti e giocatori che possono allenarsi e così

continueremo a fare anche con i prossimi provvedimenti governativi, perché ritengo che sia importante poter continuare a praticare lo sport”, il saluto

di De Sanctis alla platea elettiva abruzzese.

“Ringrazio i presidenti di società per questa conferma di fiducia, dopo l’esperienza che condividiamo ormai da oltre un anno – ha dichiarato il neo-

presidente della FIB Abruzzo, Gregorio Gregori – Vogliamo far tornare l’Abruzzo a recitare quel ruolo da protagonista nel mondo boccistico nazionale. Per

questo ambizioso obiettivo occorrerà proseguire sulla strada già intrapresa da inizio commissariamento, in modo da poter crescere in tutti i settori,

sviluppando la formazione di tecnici, arbitri e dirigenti, così come l’attività giovanile, femminile e paralimpica”.

“L’intento – prosegue Gregori – è quello di far crescere i nostri giovani dirigenti per un ricambio generazionale senza traumi e, soprattutto, nel rispetto

degli obiettivi federali. Speriamo si possa tornare quanto prima ad una normalità che ci consenta di raggiungere serenamente i nostri traguardi, nonché

dare uno stimolo di crescita alle nostre società organizzando delle manifestazioni importanti, anche di carattere nazionale o internazionale”.

“Ringrazio il presidente federale per l’intervento nel corso dell’Assemblea Elettiva Regionale – ha concluso Gregorio Gregori – e tutti coloro che hanno

partecipato al voto e chi ha lavorato nelle ultime settimane, senza lasciare nulla al caso, per l’appuntamento elettorale”.
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